

## **La colección de libros y revistas que Lizundia dona a Abadiño se eleva a 2.500**

LOREA ORTIZ/ABADIÑO

El Ayuntamiento de Abadiño fue escenario ayer de la rúbrica de la primera donación de un fondo bibliográfico por parte de un particular. Es una gran satisfacción. Gracias de todo corazón, aseguró el alcalde, Javier Uriarte, en agradecimiento al académico de Euskaltzaindia, el abadiñarra Jose Luis Lizundia. Los 2.500 libros y revistas, mil más de los previstos, se repartirán entre las bibliotecas de Zelaieta y Matiena.

Aunque en un principio la intención del académico era donar la colección completa a la biblioteca de Matiena, el barrio donde se crió, la falta de espacio ha llevado a desviar parte a la de Zelaieta, aunque en ambas se podrá consultar la lista completa de las donaciones, matizó Josu Loizate, bibliotecario de Zelaieta.

Estos libros van a un buen sitio, a un lugar público y al servicio del pueblo, por lo que cualquier abadiñarra tendrá la oportunidad de leerlos y también utilizarlos para investigaciones. No es porque yo lo diga, pero supone la cosecha de 60 años, fruto de dinero, trabajo y muchas horas. Como un hortelano lo he tenido que trabajar, por lo que en esta donación que realicé al pueblo de Abadiño está la mayoría de mi sabiduría, explicaba Lizundia. Entre los libros donados con los que se han realizado en los últimos seis meses un inventario, se encuentran ejemplares de la cultura vasca, así como libros de política, toponimia, geografía, historia, ejemplares publicados en París, Moscú o México, o libros de literatura no sólo en euskera sino en castellano, catalán y gallego, así como novela, poesía y ensayo de Xabier Lete, Gabriel Aresti o Jon Etxaide, entre otros. En breve, Lizundia entregará la colección de revistas 'Zeruko Argia', 'Txistulari', 'Egan', 'Estudios geográficos', entre otros títulos, además de varias constituciones europeas y estatutos de autonomía.